10月 クラスだより





つくし組(0歳児)

日中は暑い日が続きますが、涼しい風が吹き始め、夜には虫 の声が聞こえる季節になりましたね。お水遊びも終わり、運動 会に向けての活動が少しずつ始まっています。発達の個人差は ありますが、おうちの人と楽しく参加できるように、無理なく 楽しみながら練習していきたいと思います。当日はあたたかく 見守っていただけたら嬉しいです。先月から体調を崩すお子さ んが多く、なかなか8名揃う事がなかったつくし組さん、運動 会はみんなの笑顔が見られますように!

入園から半年経ち、どんどん成長していく子ども達、いつの 間にかハイハイや伝い歩き、トコトコ歩きなど、個々のペース で行動範囲が広がりました。今は動くことが楽しくて仕方ない 時期のようですね。周囲の物や人に興味を持ち、さらに成長す る時でもあります。危険の無いように見守りながら、たくさん 動く事を楽しんでいきたいと思います。これから秋のお散歩も 楽しみです。体調に気をつけながら元気に過ごしていきましょ う! (佐藤ま)



つくし組(1歳児)

まだ昼間は暑いですが、夏に比べるとずいぶん日が短くな りましたね。プール遊びも終了しお散歩に!と思っていまし たが、今年の残暑は厳しくて9月はほとんど外遊びにいけま せんでした。「あついね」「外行きたいな」など口にするお 友達もいましたよ。気持ちの良いお天気でお散歩に行ける日 を子ども達と楽しみに待っています。

運動会も間近と言うことで運動会の練習も盛んになってき ました。気温が高く、ほとんど外で練習は出来ませんでした が、お部屋ではほぼ毎日かけっこの練習をしています。初め は笛がなると全員で走り出していましたが(それもそれでと ても可愛い姿でした!)練習を重ねるごとにお友達が走る順 番をしっかり待てるようになりましたよ。当日はどんな姿を みせてくれるかドキドキですね。

今月は個人面談も予定していますので宜しくお願いしま (上田)

退園したお友達 みちかちゃん



れんげ組(2歳児)

長かった夏から、ようやく秋へと季節の変化が感じられる ようになってきました。れんげ組の子ども達は外が大好きな ので、青空を見ると「お外行けるね。」と言って喜んでいま す。外に出る前の準備では、靴下を履いたり帽子を被ったり など自分でスムーズに出来るようになってきました。運動会 の練習が始まり、体操やかけっこ、ゲームなど色々な活動に も取り組んでいます。かけっこでは、自分のコースをまっす ぐに走る事が難しかったのですが、練習を重ね、だんだんと まっすぐに走れるようになってきました。当日はどんな姿を 見せてくれるのか、今から楽しみです。

トイレトレーニングの方も少しずつ進んでいます。個人差 はありますが、焦らずに個々のペースで進めていけたらと思 います。トイレで成功した時には、たくさん褒めて一緒に喜 び、自信に繋げていきたいですね。

(桶代)

すみれ組(3歳児)

残暑も落ち着き、少しずつ季節の変化を感じられるよう になってきましたね。子ども達も園庭を走り回って遊ぶこ とができて、とても楽しそうです。最近は、お家の人にか っこいいところを見せるんだと張り切って運動会の練習を 頑張っています。そんな姿を見ると本当に成長を感じま す。運動会当日は、お家の方から離れる時や沢山の人達に 囲まれて緊張して、涙してしまうこともあるかもしれませ んが、温かい目で見守り応援をしてあげて下さいね。また これからの季節、子ども達と散歩に出掛け自然に触れなが ら、小さな秋を沢山見つけたいと思っています。散歩のお 土産を持ち帰ることもあるかと思いますが、その時はお土 産を見ながら、子ども達の話しをいっぱい聞いてあげて下 さいね。今月は、個人面談を予定しています。子ども達の 園での様子や家庭での様子など色々お話できたらと思って いますので、よろしくお願い致します。



♪ たんぽぽ組(4歳児)

新年度が始まってから、早半年、あっという間にもう10月 ですね。

子どもたちが大好きだったプールが終わり、運動会の練習 が本格化してきました。たんぽぽさんは真面目で物事を着実 にこなしていくのが上手な子が多く、保育士の声掛けを聞き 頑張っています。かけっこ、田おこし、お田植え等の様々な 競技がありますが、それぞれに楽しさを見つけて前向きに取 り組んでいますよ。本番のドキドキに圧倒されがちなクラス ですが子どもたちが楽しんでくれればと願うばかりです。

最近のたんぽぽさんは給食の三角食べを始めました。苦手 なものをスタートとし自分で食べる順番を決めて一口食べた ら次へを繰り返しすべてが同じくらいずつ減っていくように 頑張っています。習慣化してくると食事が更に楽しい時間に なると思います。おうちでもやってみてくださいね。

(佐藤あ)



ひまわり組(5歳児)

「暑さ寒さも彼岸まで」という言葉があるように、朝夕の 風が涼しくなってきました。

さて、今月はいよいよ運動会があります。子ども達は当 日に向け、練習を頑張っています。初めてのバルーン・荒 馬・リレー、初めて尽くしで戸惑っている様子もありまし たが、少しずつ楽しめるようになってきました!特にバル ーン・荒馬は、たんぽぽ組のときから「ひまわり組になっ たら出来る!」と言う憧れがありました。なので、練習が 始まると、楽しみながらも真剣な表情で行っています。憧 れていたことをやるというのは、子ども達にとってとても 誇らしいことだと思います。

そして、ひまわり組の子ども達にとって、保育園での最 後の運動会となります。今までの運動会を思い返しなが ら、今の子ども達の姿を見て頂けたらと思います。たくさ んの応援をよろしくお願いいたします。 (高橋み)